

Dank des Informationsfreiheitsgesetzes hat das Paul-Ehrlich-Institut (PEI) die Daten über Impfkomplicationen freigegeben.

Demnach wurden **von 2001 bis 2009 insgesamt 45.379 Impfkomplicationen** registriert.

Darunter sind **22.450 schwerwiegende Fälle** und sogar **391 Todesfälle NACH Impfungen** aufgeführt.

Im Durchschnitt wären das **täglich 3 schwerwiegende Fälle** und **alle 2,5 Wochen ein Toter aufgrund einer Impfung.**

Laut PEI werden sogar nur schätzungsweise 5% aller Fälle gemeldet. Die Dunkelziffer ist also viel höher.

Dennoch werden Impfstoffe als völlig unbedenklich verkauft.

Im Verhältnis dazu starben von 2001 bis 2018 8 Menschen an Masern.

Krankheiten wie Krebs, Autismus, Demenz, Allergien, Meningitis, Encephalitis, anaphylaktischer Schock, Pneumonie, schwerwiegende Behinderungen können die Folge einer Impfung sein.

Informieren Sie sich selbst!

Nutzen Sie die Suchfunktion des PEI:

<http://52625146fm.pei.de/fmi/webd/#UAWDB>

weiter Info's unter [www.impf-info.de](http://www.impf-info.de) und

[www.impfkritik.de](http://www.impfkritik.de)